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Riézoises, Riézois, 
 

Parcourant Riez dans le but de coller à la réalité de notre village, de 

connaître précisément la qualité de vie, de m’assurer de l’évolution des 

différents travaux, j’ai rencontré une personne… 

Un moment inattendu s’en est suivi dont je résume ainsi les paroles, 

autant que je puisse m’en souvenir : 

« Quel beau village où le passé est très présent, un village qui mérite 

d’être connu… On parle beaucoup de Riez… Savez-vous que les petits 

côtés d’un homme apparaissent dans ses propos. On juge l’homme en le 

faisant parler. La parole fait connaître les sentiments. C’est le fruit qui 

manifeste la qualité de l’arbre ». 

Après réflexion, des propos tirés pour certains d’un livre connu. 

Ce fut une rencontre avec ce qu’il est courant d’appeler un Sage. 

Un déclic se fit, celui de parler, d’expliquer, simplement de communiquer 

pour une vraie vision du réel. Dénoncer les petits côtés des hommes et 

faire connaître les sentiments qui nous animent est une nécessité. 

Ce numéro du Riézois est particulièrement tourné vers les actions de la 

municipalité. Elles sont nombreuses, terminées ou en cours. Chers 

concitoyens, feuilletez, lisez attentivement et vous verrez qu’à Riez il se 

fait quelque chose, que le village ne meurt pas. 

La parole, écrite dans ce cas, permet de juger… 

Le conseil municipal jeunes a pris son départ afin d’associer au futur la 

nouvelle génération, la caserne des pompiers rentre dans sa phase finale 

et est un élément indispensable à notre sécurité à venir, le passé de Riez 

est mis en valeur avec des visites audioguidées, le stade va accueillir nos 

sportifs… 

Le concours Europan 18 se poursuit. La dernière visite à Paris afin de 

présenter le potentiel que possède Riez a été un succès. 

Bonne lecture et au plaisir d’une rencontre permettant un échange. 

C’est en parlant que l’on pourra être jugé. 
____________________________ 

Christophe Bianchi, maire de Riez 
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Le mot du maire 
 



Remettre les pendules à l’heure 
 
 

Des informations orales ou écrites sont diffusées ces derniers temps. Elles méritent que l’on s’y attarde. En effet leur 
justesse et l’utilisation qui en sont faites laissent à désirer. Soit, ces « informations » sont le fruit d’une mauvaise 
interprétation volontaire des faits, soit elles sont dues à la méconnaissance des sujets abordés. 
Dans Le Riézois n° 83 du mois d’avril 2024, nous avions déjà évoqué ce dernier point : 
« Méconnaître les tenants et aboutissants des problèmes à régler ne permet pas une critique objective ». 
 

 
Revenons sur « Les attentes des Riézois », assertions lues et discutées dans le landerneau riézois : 
 

« Écoute des administrés, considération, efficacité, transparence… » 
 

Le maire et ses conseillers sont à l’écoute des citoyens. Rappelons qu’une permanence « Le bureau de l’écoute » se 
tient tous les mercredis en mairie entre 10 h et 11 h. Les administrés ayant des questionnements, des problèmes, y 
sont reçus. Les demandes faites sont diverses, écoutées, prises en compte si elles font partie des compétences de la 
mairie. En fonction des besoins les personnes sont réorientées vers les services concernés. 
 

Le Riézois, périodique édité par la mairie, est publié tous les trimestres, distribué dans chaque boîte aux lettres et 
mis à disposition en mairie et dans certains commerces. Le point y est fait sur les activités municipales, les travaux en 
cours et les problématiques qui s’y rattachent, les manifestations, la vie associative. Le Riézois est apprécié des 
habitants et les retours positifs sont nombreux. 
 

Pour ceux qui ont la possibilité, le site officiel de la mairie de Riez (www.ville-riez.fr) peut aussi être consulté. Il est 

source d’informations complémentaires avec les publications des conseils municipaux, de la totalité des périodiques 

édités par la mairie, des festivités…., site en cours de mise à jour. 

Des informations importantes sont aussi publiées sur le « Facebook » Riez la Romaine qui offre une grande visibilité 

avec les quinze groupes qui le composent.  
 

Enfin, pour savoir qui fait quoi en mairie, pour savoir à qui s’adresser, il suffit de téléphoner à la mairie ou de 
s’adresser aux élus qui, les mercredi et samedi, arpentent le marché et sont à l’écoute de tout un chacun. Les 
rencontres aux terrasses de café sont fréquentes et conviviales. 
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« Financements publics » 
Le dernier Copil (Comité de pilotage) 
du 13 février 2025 portant sur les 
Petites villes de demain a fait le point 
sur les différentes actions décidées 
lors de la mise en route de ce 
programme (voir page 10). La sous-
préfète de Forcalquier Marie-Paule 
Demiguel, un représentant du 
département, un représentant du 
Parc du Verdon étaient présents ainsi 
que le maire de Riez accompagné du 
1er et 2e adjoints et des deux 
conseillers délégués. Différentes 
subventions ont été accordées tant 
par l’État que par la région et le 
département pour les études 
incontournables de faisabilité mais 
aussi pour les travaux eux-mêmes. 
Nous publierons prochainement (cela demande une vérification stricte des chiffres) les sommes exactes allouées en 
fonction des actions entreprises. 
La municipalité n’est pas passée à côté de financements possibles.  

 

« Attractivité de la commune » 
La baisse de la population de Riez aurait pour conséquence la difficulté des commerces à se développer et la 
fermeture de classes. 
Dans sa globalité la population du canton est en décroissance comme la population de Riez et celle d’une partie des 
villages du canton. Sur les sites officiels traitant des sujets démographiques, il est écrit : la population légale de Riez 
au 1er janvier 2024 est de 1 643 habitants selon les dernières données officielles de 2021. Mathématiquement en 
appliquant la science statistique et la tendance de l’évolution moyenne annuelle entre 2015 et 2021 le nombre 
d’habitants de Riez en 2026 devrait être de 1 528 personnes, soit une baisse de 57 habitants (- 4 %). En 2030, la 
population de la ville de Riez serait de 1 421 habitants, soit une baisse de 164 habitants (- 10 %). 
Une baisse statistiquement possible… mais nous sommes dans la théorie prédictive et l’on s’invite alors à s’armer 
de patience pour constater la véracité ou non de ces prévisions. 
Dans le département, seules les agglomérations bénéficiant d’un bassin d’emploi dynamique et d’infrastructures de 
communications adaptées aux besoins engendrés par la vie actuelle voient leur population augmenter. 

 

Il n’en demeure pas moins que pour notre village : 
- De nouveaux commerces vont ouvrir place St-Antoine. 
- Le Casino des Allées réouvre ses portes sous le nom de Vival. 
- Il n’y a eu aucune fermeture de classes dans nos écoles. 
- La Maison France Services est en place, hébergée dans les locaux de la poste. Elle accueille le public tous les 15 

jours le samedi matin de 9 h à 12 h et complète le service de la conseillère numérique en place en mairie depuis 
mai 2023. La sous-préfète lors de sa dernière venue à Riez le 13 février 2024 a laissé entendre une dynamisation 
certaine de ce service avec la mise en place de nouvelles activités, Riez étant un bassin de vie important. 

- Le soutien aux associations perdure d’années en années. En 2024, une subvention de 23 202 € a été allouée à 
quarante associations. Un financement nécessaire à la vie du village. À noter qu’il n’y a pas eu de baisse des 
subventions et que plusieurs dotations exceptionnelles ont été accordées. 

- Le Plan Local d’Urbanisme (PLU) est toujours en discussion en ce qui concerne les zones d’aménagement spécifique 
telles que les zones urbaines, agricoles, naturelles ou encore protégées. La commune est actuellement régie par le 
RNU (règlement national d’urbanisme) qui fixe les règles applicables à l’ensemble du territoire. 
Ce règlement n’entrave pas la structuration du territoire ni les constructions. 

- La coopération avec les représentants des instances décisionnaires qui nous entourent est un fait. Les rencontres 
et les réunions sont fréquentes. Les résultats qu’elles permettent d’obtenir sont encourageants et prometteurs. 
Sont venus à Riez ou ont été rencontrés : Marc Chappuis préfet du département, Renaud Muselier président de la 
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région PACA, Éliane Bareille présidente du département, Camille Galtier président de la DLVA, Yann Bubien 
directeur général de l’ARS PACA (Agence Régionale de Santé), Mickael Cabbeke et Jérôme Sireix respectivement 
inspecteur de l’Académie et inspecteur de l’Éducation nationale. 

Laisser entendre que la coopération avec les instances décisionnaires est insuffisante est une fausseté regrettable. 
 

« Centre ancien - patrimoine » 
La revitalisation du centre ancien fait partie du programme en cours Petites Villes de Demain. 
Pour résumer la problématique du centre ancien, « regretter de ne pas être entendu » est une propagande simpliste 
au service de personnes cherchant à justifier leur programme de dénigrement. Dans le centre ancien, nous sommes 
face à des propriétés privées dont certaines sont en état de grand délabrement. Toute action de la mairie passe par 
leur rachat. Les propriétaires ne sont pas toujours vendeurs ou fixent des coûts irrecevables. Une DUP (Déclaration 
d’Utilité Publique) est nécessaire pour les exproprier. Une procédure longue qui implique la justice. C’est pour cela 
par exemple que le RHI (Réhabilitation de l’Habitat Insalubre) de la rue du Marché est toujours en phase judiciaire et 
sans évolution. La venue du juge est attendue et personne n’a le pouvoir d’intervenir pour accélérer la procédure. 
Cinq îlots de la Grand’Rue ont été définis avec chacun un objectif de restructuration. Il avait été proposé de 
commencer la remise en état par l’îlot de la Juiverie. Le travail a porté sur le foncier : quelles sont les parcelles qui le 
composent ? quels sont les propriétaires ? … des questions moins évidentes que l’on croit de prime abord. 
L’effondrement d’une partie de l’îlot Centre et l’arrêté de péril qui s’en est suivi a conduit la mairie à modifier ses 
orientations en avançant l’acquisition du foncier de cet îlot. 
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L’évolution de l’hôtel de Mazan qui est retourné à la commune, l’ensemble paléochrétien dont la mise en valeur se 
termine, la restauration de la chapelle St-Maxime même si Prosper Mérimée n’y trouve aucune raison de s’y attarder 
(comme entendu à la dernière conférence des Amis du Vieux Riez), la remise en eau de la fontaine Benoite en cours, 
la réfection des vitraux de la cathédrale en cours (dossier de subvention établi), l’illumination des Quatre Colonnes, 
de même que « le Parcours cartes postales » en place pour révéler toute l’attraction de Riez sont d’autres points à 
prendre en compte et décrits pour certains dans ce Riézois n° 87. 
La mise en valeur du patrimoine est un des éléments clés de l’avenir de la commune dit-on ! 
L’ensemble des actions citées témoigne grandement de l’engagement de la mairie. 
 

« Infrastructures sportives, cadre de vie… » 
La liste des autres actions que sont les infrastructures sportives, le cadre de vie, la sécurité, la propreté du village ne 
se limite pas à ces quelques points. 
Pour la remise en état du stade, le montant des travaux se monte à 483 628 € HT. La pelouse et le grillage vont être 
refaits en totalité. Une subvention de 80 % est acquise. L’entretien de la nouvelle pelouse passe par son arrosage. 
Jusqu’à présent l’eau provenait d’un forage. L’été, lors des périodes de sècheresse, l’arrosage est interdit et le gazon 
dépérit. Pour remédier à ce problème l’eau va être amenée depuis le canal de Provence qui passe à Millefleurs. Une 
canalisation de 800 m de long est en préparation, irriguera la pelouse sans que les interdictions d’arrosage d’été 
s’appliquent.  Cette canalisation permettra aussi de prélever de l’eau afin d’irriguer l’arboretum créé au Parc des 
Colonnes (voir page 15).           

En conclusion rappelons que : 
« la fausseté ne peut longtemps se soutenir : elle n’a qu'un instant pour tromper ».  Démophyle 

 

Rencontre ayant pour objectif l’avenir de l’hôtel de Mazan 

L’îlot Centre dont une maison menace de s’effondrer 
a nécessité l’évacuation des appartements voisins. 

J.-P. Faucon 
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RIEZCONSEIL MUNICIPAL 
 

Article rédigé pour partie avec les membres du Conseil municipal jeunes. 
Le Conseil municipal jeunes s’est tenu le 5 mars à 14 h en présence de la sous-préfète de Forcalquier, du conseiller 
départemental Claude Bondil, du maire de Riez Christophe Bianchi et de plusieurs conseillers municipaux. Les douze 
conseillers élus sont venus présenter leur projet. 
Un moment important dans la vie de la commune qui se préparait depuis longtemps, car associer nos jeunes à la vie 
de nos institutions est nécessaire et apporte une vision nouvelle des choses. 

Le maire a ouvert la séance avec l’élection du secrétaire de séance. Lorenzo a été élu à l’unanimité. 
L’ordre du jour a ensuite été annoncé et voté : 

• Présentation du rôle de la sous-préfète dans le département des Alpes-de-Haute-Provence suivie d’un 
échange avec les conseillers municipaux jeunes. 

• Point d’étape sur les projets menés par les trois commissions (Vie citoyenne - Culture - Loisirs). 
 

Quelques mots de la sous-préfète afin de sensibiliser les jeunes conseillers au fonctionnement des institutions 
 

« C’est la première fois que la sous-préfète participait à un conseil municipal jeunes et était enchantée d’être 
présente. Elle a tout d’abord rappelé que le préfet était un haut fonctionnaire nommé par le président de la 
République et qu’il représentait tous les ministres sauf ceux de la Défense, des Finances (en ce qui concerne la levée 
de l’impôt) et de l’Éducation (en ce qui concerne les programmes scolaires). Le préfet existe depuis Napoléon qui 
voulait des représentants afin de faire appliquer ses décisions dans tout le pays. Le rôle du préfet est de mettre en 
œuvre les décisions de l’État. Il a un uniforme qu’il ne met généralement que lors des manifestations officielles. Le 
préfet a sur sa casquette des feuilles de laurier (symbole de la paix) et des feuilles de chêne (symbole de la force). La 
sous-préfète n’a elle que des feuilles d’olivier sur son tricorne car son activité dépend du préfet. La sous-préfète 
travaille donc en accord avec le préfet qui est son chef. Elle est nommée pour trois ou quatre ans mais est amenée à 
changer souvent de département ». Plusieurs questions ont suivi ce petit exposé. Elles portaient sur l’activité (qui est 
variable et se partage entre bureau et terrain), sur les diplômes pour occuper cette fonction, sur la paye dont le 
montant est en rapport avec l’activité, la sous-préfète se devant d’être joignable 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 ». 
 

Le point sur les commissions 
 

Il a été fait par chaque responsable de groupe de travail. En ce qui concerne la vie citoyenne, le Conseil municipal 
jeunes participera aux commémorations du 8 mai. Il déposera une gerbe au monument aux morts et fera son propre 
discours. Il va pour cela rencontrer les anciens combattants. Pour la culture, la fête du cinéma se fera avec le 
« Cinéma de pays ». Ce sera : Cinéma en fête spécial jeunesse le 8 juin. Il faut établir un budget, choisir les films. 
L’organisation d’un loto est aussi proposée. Pour les loisirs, les conseillers jeunes s’impliqueront lors de la fête de la 
transhumance. Ils préparent aussi un dossier pour une amélioration du jardin d’enfants qui ne devrait pas 
comprendre que des jeux pour enfants mais aussi des jeux pour les plus grands. Une étude de coût va être faite. 
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RIEZCONSEILS MUNICIPAUX-ACTIVITÉS MAIRIE 

 

RÉUNION DU 17 DÉCEMBRE 2024 À 13 H 30 
 

ORDRE DU JOUR 

• Décision modificative N° 3 / Budget général 

• Rapport CLECT / DLVA / Avis 

• Conseil municipal jeune / Modification règlement intérieur 

• Convention utilisation terrain de tennis / Collège Maxime Javelly 
 

RÉUNION DU 21 FÉVRIER 2025 À 13 H 30 
 

ORDRE DU JOUR 

•  Acquisition parcelles / Grand Rue / MUNTONI 
•  Acquisition parcelle / Grand Rue / PINAULT 

 

RÉUNION DU 4 MARS 2025 À 13 H 30 
 

ORDRE DU JOUR 

• Protection sociale complémentaire / Risque santé / Convention de participation / CDG 04 

• RIFSEEP / Complément / Contractuels 

• Convention / SDIS 04 / Sapeurs-pompiers volontaires 

• Adoption du plan partenarial de gestion de la demande et d’information du demandeur / DLVA 

• Convention d’entretien et de maintenance des équipements ludiques et sportifs / Auditech 

• Atelier de coopération / École maternelle et crèche municipale / Convention 

• Avenant / Convention d’étude de faisabilité / École primaire / Parc Naturel Régional du Luberon 

• Document unique d’évaluation des risques professionnels et programme annuel de prévention pour 2025 
 

Les comptes rendus détaillés des conseils municipaux sont disponibles en mairie et sur le site https://www.ville-riez.fr/ 
 
 

L’HÔTEL DE MAZAN ET SON AVENIR 
 

L’avenir de l'hôtel de Mazan est de nouveau dans l’actualité, non pas en raison des relances répétées de personnes à 
la recherche de failles dans la 
gestion municipale mais à la 
suite de l’évolution logique et 
voulue de ce dossier engagé 
maintenant depuis 2001 par 
différentes municipalités. 
Dans Le Riézois n° 3, il est 
écrit : « le conseil municipal 
du 22 avril 2001 a délibéré et 
confirmé le projet de 
musée… ». 
En 2024, la DLVA, à la suite 
du changement de 
présidence, a modifié ses 
orientations. Elle a renoncé 
pour partie à ses 
compétences « culture ». L’immobilisme à propos de l’hôtel de Mazan et du projet de musée avait été plusieurs fois 
dénoncé par nos soins. L’opération n’a jamais aboutie. Seul le maintien de l’édifice en l’état pour lui éviter le sort de 
l’hôtel Ferrier a été conduit.  
Le premier janvier 2025 l’hôtel de Mazan a été rendu à la commune de Riez avec comme accord qu’il soit consolidé 
quant aux grandes structures et au jardin qui en fait partie (mais non aménagé pour accueillir le public). Nous 
sommes actuellement dans une phase de transition, les travaux de consolidation prévus lors de la transmission 
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n'ayant pas encore démarré. Par la suite des fonds de concours qu'il reste à finaliser avec la DLVA permettront une 
poursuite plus ou moins importante des travaux.  
Connaissant le déroulé de cette transmission et la difficile évolution de ce dossier depuis vingt ans, la municipalité a 
choisi au dernier trimestre 2024 de réactiver un projet de musée sous une forme encore à définir et pour le moins 
financièrement gérable. Pour ce faire, il a été accueilli en mairie le 17 janvier 2025 Paméla Grimaud de la DRAC, 
conservatrice du patrimoine, conseillère pour les musées du 04, 05 et 84 ainsi que Isabelle Laban-Dal-Canto 
conservatrice du patrimoine à Digne-les-Bains. Les discussions ont porté sur la volonté de l'Administration à aider la 
municipalité. Riez ayant un fort potentiel patrimonial à mettre en valeur, les actions sont nombreuses et doivent être 
exploitées. La création d’un musée lapidaire avec des salles réservées à la gypserie est de nouveau avancée. Dans un 
premier temps il s’agira de vérifier l’état des collections afin de définir un fil directeur à l’exposition. Une réunion est 
prévue prochainement pour cela. La mise en place de ce musée pourrait s’intégrer en plus dans un circuit de visite 
des hauts points patrimoniaux de Riez (site paléochrétien, Quatre Colonnes, lavoirs, chapelle Saint-Maxime) qui doit 
être préparé et qui fait défaut pour l’attractivité de Riez. Compte tenu de l’ampleur de la tâche à accomplir, l’emploi 
d’une personne spécialiste des musées, du patrimoine devrait être envisagé. Une aide financière de l’administration 
peut être octroyée. Reste à étudier les possibilités que peut dégager la commune car les chantiers et actions à 
mener sont nombreux et coûteux. Il est nécessaire de se fixer des priorités. 
Une autre orientation proposée et envisageable avec une plus grande facilité est la participation au musée virtuel 
transfrontalier France-Italie qui présentera des collections et des réserves patrimoniales en ligne. Les œuvres de Riez 
seront inventoriées, numérisées afin de les rendre accessibles à tous les publics sur ce site en ligne. L’attractivité de 
Riez sera ainsi renforcée. 
Photo de la page précédente, de gauche à droite, lors de la réunion en mairie : Claude Bondil conseiller départemental et 
premier adjoint à la mairie de Riez, Isabelle Laban-Dal-Canto conservatrice du patrimoine à Digne-les-Bains, Évelyne Maurras 
chef de projet Petites Villes de Demain, Christophe Bianchi maire de Riez, Paméla Grimaud, DRAC, conservatrice du patrimoine, 
conseillère pour les musées du 04, 05 et 84, Jean-Paul Faucon, conseiller municipal délégué au patrimoine. 

 

PETITES VILLES DE DEMAIN 
 

Le 13 février 2025, en mairie, l’état d’avancement du programme Petites Villes de Demain a été présenté. Évelyne 
Mauras, en charge de ce dossier, a commenté les 30 fiches actions en présence de la sous-préfète, du maire de Riez 
et de plusieurs conseillers. 
Lister ces fiches qui sont un témoignage des actions en cours, les commenter brièvement confortent les propos de la 
page 4 de ce Riézois n° 87 : « Remettons les pendules à l’heure ». 
 

Trois actions sont terminées 

• Requalification des places St-Antoine, de la 
Colonne, du square Jean Martin et 
aménagement du rond-point. 
Il est facile de se rendre compte des changements, 
des améliorations et de la valorisation apportée à 
ces lieux. Avant l’inauguration de la place 
St-Antoine qui aura lieu le 17 mai 2025, nettoyage 
et végétalisation renforceront cet attrait. Montant 
total de l’opération : 642 675 € HT. 

• Rénovation énergétique de l’école maternelle. 

Remplacement des menuiseries et de la chaudière 
   à fioul. Rhéabilitation de la salle de motricité. 
   Montant total de l’opération : 265 905 € HT. 

• Création de l’antenne Maison France Service et 
mise en place d’un conseiller numérique. 
L’objectif est de permettre à l’ensemble des 
habitants d’accéder à un service de proximité et 
de bénéficier d’un accompagnement sur de 
nombreuses thématiques de  la vie quotidienne. 
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Trois actions sont en chantier 
• Création du centre d’incendie et de secours. 

Ce centre est dédié à cinq communes : Allemagne-en-
Provence, Ste-Croix-du-Verdon, Montagnac-Montpezat, 
Roumoules et Riez. Montant de l’opération 1 861 656 € HT. 

• Création d’un verger conservatoire 
Le but : participer à la conservation des variétés fruitières 
de la région et mettre en œuvre un programme 
pédagogique avec les enfants de l’école élémentaire. 

• Aménagement des abords de l’ensemble paléochrétien. 
Création d’un cheminement entre le baptistère et le 
site des colonnes, sécurisation des trottoirs, mise en 
place d’une clôture en bois protégeant les espaces. 

 

Quatre actions sont en consultation entreprise/travaux 
• Accessibilité de la mairie 

 Permettre l’accessibilité des locaux recevant le public, 
 accessibilité pour les personnes à mobilité réduite, pose de 
 l’ascenseur, maîtrise de la sécurité incendie. 
 Montant de l’opération : 168 118 € HT. 

• Réhabilitation du stade de foot 
 Réfection totale du stade : pelouse, réseau d’arrosage, 
 clôture et raccordement au Canal de Provence. 
 Montant de l’opération 583 628 € HT. 

• Sécurisation routière 

 Mise en place de feux adaptatifs comportementaux sur la 
 RD 11 (entrée de ville depuis Quinson), mise en place de 

chicanes sur la RD 952 (entrée de ville depuis Allemagne-en-Provence). Montant de l’opération 50 000 € HT. 

• Modernisation de la crèche 

Remplacement de la structure extérieure de jeux, installation d’un abri jardin, réaménagement et réfection des 
clôtures. Montant de l’opération 63 670 € HT. 

 

Cinq actions en études 

• Restauration de la chapelle St-Maxime 
L’autorisation de travaux vient d’être donnée. Le DCE 
(Dossier de Consultation des Entreprises) est en cours. 
Montant de l’opération 792 884 € HT.  

• Requalification des îlots sud de la Grand’rue 
Cinq îlots prioritaires ont été définis. Le projet pour chacun 
est d’y associer un programme de réhabilitation du bâti, de 
reconstruction, de création de places et de jardin. 

• Opération RHI 
Réhabilitation d’un ensemble de bâtiments insalubres avec 
proposition de création de logements sociaux. 

• Rénovation énergétique de l’école élémentaire 
Audit énergétique sur les bâtiments constituant l’école. 

• Création d’un gymnase 
Doter le bassin de vie de Riez permettant la pratique de 
sports en salle. 
 

Actions en programmation 
Rénovation et extension du parc de vidéoprotection (en 

cours), enfouissement des réseaux électriques, restauration 
de la fontaine de la colonne, restauration de la cathédrale 
(en cours : dossier de subvention déposé auprès de Stéphane 

Bern et de la région en ce qui concerne les vitraux), mise en sécurité de l’hôtel de Mazan et du jardin (en cours avec la 

DLVA), création d’un jardin des papillons, restauration du site des colonnes. 
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CASERNE DES POMPIERS 

Visite du chantier de la future caserne des pompiers par la présidente du département Éliane Bareille. 
« Aujourd’hui, j’ai eu le plaisir de visiter le chantier du nouveau Centre d’Incendie et de Secours de Riez, un projet 
essentiel pour la sécurité de nos concitoyens. 
Accompagnée de Madame la Sous-Préfète, Marie-Paule Demiguel, du Président Page Jean-
Claude Castel, des équipes des Pompiers 04 et de mon ami le Maire Bianchi Christophe, des 
élus locaux, j’ai pu constater l’avancée des travaux et échanger avec les professionnels qui 
œuvrent chaque jour pour notre protection. 
Cette caserne moderne offrira aux sapeurs-pompiers des conditions de travail optimales et 
renforcera l’efficacité de leurs interventions. Un investissement nécessaire pour garantir la 
sécurité de toutes et tous ! Aux côtés de l’État et des communes voisines, le Département a 
investi près de 700 000 €. Un grand merci aux pompiers, aux équipes du SDIS et à l’ensemble 
des acteurs engagés dans ce projet structurant pour notre territoire ». 
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Antenne nouvellement installée 



ACCUEIL DE JOUR DE L’EPAHD LE VALENSOLEILLÉ 
 

Suite à l’annonce de la fermeture de l’accueil de jour de l’EPAHD Le Valensoleillé, nous avions publié une 
information dans différents médias : 
« La fermeture de l’accueil de jour de l’EPADH Le Valensoleillé a été décidée par l’ARS de façon arbitraire à dater du 
premier avril 2025. La raison invoquée est le manque de fréquentation et donc de « rentabilité » de celui-ci. 
Ce service propose un accueil ponctuel avec activités aux personnes atteintes de pathologies les rendant 
dépendantes et donc aussi un moment de repos aux familles aidantes. 
Il va sans dire que la mairie de Riez soutiendra toute initiative visant à faire perdurer ce service sachant cependant 
qu’elle n’est pas la seule concernée et qu’il incombe au conseil d’administration du Valensoleillé de porter haut cette 
réclamation. 
La mairie de Riez et son conseil restent mobilisés et à l’écoute des familles concernées. » 
 
 
 

Le document suivant nous a été communiqué par l’EPS (Établissement Public de Santé) afin de donner à la 
population de Riez des informations sur l'accueil de jour de Valensole. 
 

ACCUEIL DE JOUR « L’Azuré Bleu » - EHPAD du « Valensoleillé » 
 
L'accueil de jour est la réponse indispensable au maintien à domicile des personnes âgées dépendantes, et au soutien 
des aidants. 
Il s’adresse prioritairement aux personnes atteintes de la maladie d’Alzheimer ou d’une maladie apparentée, et aux 
personnes âgées en perte d’autonomie physique. 
L’accueil de jour a pour mission principale de permettre aux personnes âgées en perte d’autonomie, de rester le plus 
longtemps possible dans leur cadre de vie habituel. Il est essentiel de préserver leur socialisation, de les stimuler et de 
restaurer, même partiellement, leur autonomie pour une meilleure qualité de vie à domicile. 
Ce service offre également un moment de répit pour l’aidant qui assure au quotidien le maintien à domicile de son 
proche parent. 
Le rythme des venues est un choix laissé aux personnes accueillies et à leurs familles. 
L’Azuré Bleu est ouvert du mardi au vendredi de 9h00 à 16h00. Prochainement, l’accueil de jour serait en capacité 
d’accueillir les bénéficiaires un jour de plus, le lundi. 
Le coût journalier est fixé par le Conseil départemental, tandis que la structure d’accueil assume les frais de transport. 
L’allocation personnalisée à l’autonomie – APA est une aide versée par le Conseil départemental qui peut être utilisée 
pour aider au financement de l’accueil de jour. 
Comment s’inscrire ? → Prendre contact auprès de « l’Azuré bleu » au 04 92 74 14 75, 
et compléter un dossier d’admission. 
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RIEZSOCIÉTÉ 

Itinéraire des cartes postales anciennes 
 

En avril 2024, Le Riézois n° 83 décrivait l’installation 
de six panneaux cartes postales à Riez. 
Le but était de mettre en évidence les points forts du 
village, les points incontournables lors de sa visite. Le 
but était aussi de montrer un avant (la carte postale 
ancienne) et un après (le lieu dans son état actuel). 
Partir à la découverte du patrimoine de Riez et 
profiter du parcours audioguidé mis en place par 
l’Office de Tourisme et des Congrès du Pays de 
Manosque, qui est au cœur du développement 
touristique des communes de la DLVAgglo, est une 
nouvelle possibilité offerte aux passionnés de vieilles 
pierres. Dans l’avenir ce parcours sera augmenté 
avec l’ajout de nouveaux points d’intérêt tels que la 
vue générale de l’ensemble paléochrétien, la 
cathédrale Notre Dame de l’Assomption, le plateau 
de St-Maxime. 
Ouvrez Wivisite et laissez-vous guider. 
 

Informations pratiques et contacts : 
Bureau d'information touristique de Riez 
8 place Maxime Javelly 04 92 77 99 09 
 

En 2024, 499 téléchargements ont été enregistrés se partageant entre le français, l’anglais et l’allemand puisqu’il est 
possible de choisir sa langue d’écoute. 

Un grand merci aux différents 
responsables de cette action qui 
souligne la collaboration avec la 
DLVA et la prise en compte du 
patrimoine riézois par les élus. 
Riez et son patrimoine 

sont une priorité. 
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6 panneaux cartes postales et leur implantation 



Forum des métiers 
 

Conduite par le collège Maxime Javelly, sous l’impulsion de la 

principale Alexandra Costes et de ses collaborateurs, professeurs 

et autres, cette action a visé à ouvrir le champ des possibles pour 

permettre aux élèves de se montrer ambitieux dans la 

construction de leur projet d'orientation. 

Cette année, il a 

été fait le choix 

de proposer des 

métiers peu 

connus et des 

parcours 

professionnels 

riches et variés. 

La construction 

du projet 

d’orientation est 

importante. Une orientation choisie, et non subie, est vectrice 

d’une insertion sociale épanouissante. 

Le Parcours avenir proposé inclut toutes les 

actions qui concourent à la construction du 

projet d’orientation des élèves. Trente 

exposants ont été accueillis parmi lesquels un 

journaliste en audiovisuel exerçant sur la 

chaîne Eurosport, un étudiant en école de 

commerce spécialisé dans le management sportif, la conservatrice du musée Gassendi, le responsable des 

représentants du groupe l’Occitane (informatique, analyses sensorielles, cybersécurité), un prothésiste dentaire, une 

avocate ou encore une archéologue… 

Être d’archéologue. 

Une partie des exposants et organisateurs de cette journée. 
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Arboretum du Parc des Colonnes 
 

Au Parc des Colonnes vient d’être créé « le verger conservatoire d’anciennes espèces fruitières ». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quarante scions avec en majorité des pommiers, greffés par le Parc du Verdon, ont été plantés le 25 mars par les 
enfants de l’école primaire de Riez (CP, CE1, CE2) avec l’aide du personnel technique de la mairie et de plusieurs 
conseillers municipaux. Sensibiliser les enfants à la protection de l’environnement, à la conservation d’un patrimoine 
végétal qui plus tard peut se révéler utile est une mission des élus. 
Le terrain a été préparé par l’équipe technique municipale sous le contrôle des archéologues. Nous sommes en effet 
dans une zone sensible où toute intervention est soumise à procédures. Chaque futur arbre a été entouré d’une 
protection de manière à limiter le plus possible l’action des prédateurs, des sangliers entre autres, nombreux à rôder 
en ces lieux. 
 
Pour chaque arbre, deux identifications ont été accrochées : une identification scientifique donnée par le Parc du 
Verdon (exemple : Précoce Mme Antoine), une identification responsabilisant un enfant avec son nom. Chaque enfant 

suivra son arbre au cours de ses années de scolarité ainsi 
que le devenir de la plantation. En effet l’activité des 
enfants ne se limitera pas seulement à la plantation, elle se 

prolongera dans le temps avec 
quatre visites annuelles qui seront 
consacrées à l’arrosage, au binage 
(arrosoirs et outils ont été fournis), 
à l’observation des possibles 
anomalies de développement. 
 

Cette action a été financée par : 
la Région Sud 
Provence-Alpes-Côte d'Azur, 
la fondation L’Occitane, 
la fondation Crédit Agricole, 
le Parc du Verdon 
 

et bien sûr avec le concours technique de la mairie qui a particulièrement mobilisé ses agents qu’ils soient 
administratifs ou techniciens de terrain. 

 
 
Le Parc des Colonnes est en passe de devenir un lieu emblématique de l’environnement préservé et du bien-vivre. 
Rappelons que le parcours santé va être équipé de nouveaux agrès, que le bâtiment communal du parc va être 
aménagé comme nichoir pour la chauve-souris (le petit rhinolophe), que le jardin des papillons est en projet. 
Ajoutons à cela l’illumination des Quatre Colonnes en cours et dont la coloration pourra varier en fonction des 
évènements du moment. 

Le Parc des Colonnes, outre le témoignage du passé qu’il possède, se transforme 
pour un avenir toujours meilleur. 
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Depuis plus de 10 ans, le Parc du Verdon œuvre pour préserver et faire revivre les variétés fruitières 
anciennes de son territoire. Après la création d’une pépinière sur le domaine de Valx, c’est désormais 
un réseau de cinq vergers conservatoires qui voit le jour, avec des plantations à Allons, 
Saint-Julien-de-Verdon, Riez. 
Ces vergers ne sont pas seulement un refuge pour la biodiversité, ils sont aussi un patrimoine vivant, 
un outil d’adaptation au changement climatique et un trésor de saveurs oubliées. 



 
 

Site paléochrétien 
 

Avec la pose de la barrière en bois qui entoure les restes de la 
première cathédrale de Riez, la mise en valeur de ce site se 
termine. Des panneaux explicatifs, certains assortis d’un QRcode 
guident les promeneurs passionnés d’histoire. Un point de vue 
qui ouvre le regard sur la totalité du site a été créé. Entre le 
baptistère et les colonnes le long du chemin qui réunit ces lieux, 
une exposition sur le gypse était en place. Une nouvelle 
exposition est en préparation. 
 



Environnement 
 

La municipalité poursuit sa politique environnementale 
afin de conserver la commune dans des conditions de 
durabilité optimale. Un nouveau pin d’Alep vient d’être 
planté à St-Maxime. Il faut penser au renouvellement des 
pins existants qui sont âgés. Ce fut un accouchement dans 
la douleur car planter avec dans le sous-sol le passé de St-
Maxime et en surface des personnes « bien intention-
nées » attirant l’attention des autorités sur les manque-
ments à la rigueur administrative a rendu les choses 
difficiles même très difficiles. Mais finalement l’arbre a été 
planté. 
Le tilleul mort au Parc des Colonnes a été remplacé. 
Les arbres du chemin du Chapitre ont été taillés, l’élagage 
de l’arbre jouxtant le jardin d’enfants est programmé, 
raison de sécurité oblige. 
Sur les Allées le platane face à la Caisse d’Épargne a été 
abattu et remplacé par un autre après broyage des racines 
en place. Une étude a été nécessaire afin de connaître 
exactement l’état de santé de cet individu mal en point. 

RIEZTRAVAUX
 



 
 
 
 




































 

 

Fête de la St-Maxime 
 

Renouer avec les traditions tient au cœur de la plupart des Riézois. 

« Dans le temps » le mardi de Pentecôte voyait les Riézoises et les Riézois « monter à St-Maxime » 

pour une rencontre conviviale assortie d’un repas sur l’herbe toujours très animé et copieux. 
 

Le mardi 10 juin 2025 la municipalité organise sur le plateau de St-Maxime une journée 

intergénérationnelle rassemblant : 

▪ Les aînés qui se verront offrir une grillade partie et un moment de rencontre avec jeux de 

boule, de cartes… 

Des navettes seront mises en place pour accéder facilement à St-Maxime. 

▪ Les enfants des classes maternelles et primaires. Le repas leur sera offert. 

Pour eux sauf exception la montée se fera à pied par le chemin des Oliviers. 

L’après-midi une animation cirque sera déployée : jonglage, fil d’équilibre, assiettes 

chinoises, trapèze. Des activités ludiques auxquelles les aînés pourront aussi participer 

pour les plus faciles ou regarder en échangeant leurs souvenirs. 

Journée de sécurité routière 
le 10 mai à Riez 
 

Elle regroupera les départements du 04 et du 83. 

Des ateliers seront à disposition et sensibiliseront 

à la prévention des accidents de la route aux 

consignes de sécurité à respecter. 

Elle vise à promouvoir les bonnes pratiques de 

conduite et rappellera l'importance du respect du 

code de la route. 

À Riez, la présidente du département Éliane Barreille a lancé une série de rencontres à travers le territoire afin de 

présenter le bilan de mi-mandat du département et d’échanger avec les habitants. Pour cette première rencontre 

à Riez, plus de 100 personnes ont pris part à cet échange. Accompagnée de Camille Galtier, président de 

DLVAgglo, de Michel Dalmasso, vice-président, délégué à l’aménagement et aux aides aux communes, Stéphanie 

Colombero, vice-présidente, déléguée aux affaires sociales et aux solidarités, et des conseillers départementaux 

des cantons de Riez et Valensole, Claude Bondil, Michèle Cottret et Marcel Gossa, la présidente a présenté les 

actions mises en place pour répondre aux besoins du territoire et détaillé les investissements réalisés sur les 

cantons de Riez et Valensole, avec 540 projets à la clé parmi lesquels : 

Sécurité : construction de nouveaux centres d’incendie et de secours à Riez et Valensole (1,15 M€) 

Santé : modernisation de l’EHPAD de l’hôpital de Riez (945 000 €) 

Culture et patrimoine : développement du musée de Préhistoire de Quinson avec la rénovation du sentier de la 

grotte de la Baume Bonne et la création du Préhistosite. À Gréoux-les-Bains, restauration du Château des 

Templiers (560 000 €) 

Éducation : Plus d’un million d’euros consacrés à l’aménagement, l'équipement et l’entretien du collège de Riez 

Au total, 19,4 millions d’euros ont été investis entre 2021 et 2024 pour améliorer le quotidien des habitants. 

 

La présidente 

du département à Riez 



RIEZHISTOIRE 

 
Histoire du christianisme à Riez (no 15) 
Louis-Balthasar de Phélypeaux d’Herbault (1713-1751) 
 
Après le départ de Jacques Desmarets en 1713, le roi Louis XIV nomme Louis-Balthasar de Phélypeaux d’Herbault au 
siège épiscopal de Riez. Il est né à Paris, d’une famille aisée puisque son père est conseiller au parlement.  Diplômé 
de la Sorbonne, docteur en théologie, Louis-Balthasar est chanoine de Notre-Dame de Paris et abbé du Thoronet. 
Sacré dans sa fonction par le cardinal de Noailles, il est admirateur de Bossuet pendant ce siècle des lumières 
dominé par le règne de Louis XV. 

C’est un homme soucieux de son prochain, dévoué 
à sa fonction qui refuse d’emblée lors de son 
installation le déploiement d’une cérémonie trop 
fastueuse. N’hésitant pas à consacrer sa fortune 
pour les pauvres, il est à la fois aimé des habitants 
et des prêtres dont il a la charge. 
Peu de temps après son ordination, Louis-
Balthasar achète une importante maison en face 
de la cathédrale pour construire un « Hôtel-Dieu ». 
Il l’agrandit, l’aménage à ses frais et le dote de 
moyens importants. Les malades, les infirmes et 
les personnes âgées y sont accueillis dès 1718. Cet 
établissement est toujours en place aujourd’hui. 
L’évêque fonde un séminaire sur la colline Saint-
Maxime, en accord avec les recommandations du 
Concile de Trente au XVIe s. 
En 1720, il dote également la cité d’un collège 
réputé à l’entrée du faubourg Saint-Roch pour la 
formation des jeunes. 
En 1721-1722, la peste qui sévit se propage en 
Provence. C’est un sujet préoccupant et des 
mesures préventives sévères sont adoptées pour 
éviter le pire à Riez jadis déjà décimé par ce fléau. 
L’évêque contribue à la lutte en demandant à son 
clergé non seulement de faire des processions et 
de se placer sous la protection des saints mais 
aussi de pratiquer une sincère conversion. Il parle 
aussi d’excommunier ceux qui font de la 

contrebande, prennent et stockent des marchandises qui proviennent de Marseille. Riez est heureusement épargné, 
comme la plupart des villes de Haute-Provence. 
En 1732, un lavoir est construit, adossé au rempart, vers la fontaine de la colonne.  
Louis-Balthasar améliore aussi le palais épiscopal en faisant construire une grande terrasse, une fontaine et des 
jardins le long des remparts rejoignant la cathédrale. Ce sont les Allées que nous connaissons actuellement.  
Il voulut agrandir la cathédrale en construisant une nef supplémentaire sur la façade nord. Mais cette construction 
nécessitait alors l’acquisition et la destruction de plusieurs habitations. Ce projet est trop ambitieux et les finances 
personnelles de l’évêque prodigue s’épuisent rapidement. Il y renonce après avoir fait démolir quelques 
maisons offrant ainsi à la cité une nouvelle place, celle de la Coquille ou Marché aux Œufs. 
Louis-Balthasar de Phélypeaux d’Herbault meurt en 1751 et laisse le souvenir d’un évêque généreux – il a même 
vendu sa crosse en or – aimant son peuple, lui reprochant seulement de « perdre la tête » à l’occasion du carnaval et 
du mardi de Pentecôte. 
 

J.-L. Reignier, historien du christianisme 
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La fontaine Benoîte 

est située place Émile Bouteuil 
près de la porte St-Sol. Elle date 
de 1819 et aurait été construite 
avec des pierres extraites d’une 
carrière de Montpezat. Elle est 
alimentée par la source de 
St-Maxime. 
La vie de cette fontaine est 
émaillée de difficultés quant à 
son alimentation. 
En 1825 des premières 
réparations sont nécessaires 
(comme en témoigne la lettre du 
préfet au maire le 16 septembre 
1824), en 1875 des travaux de 
remise à neuf des conduites sont 
exécutés (délibération du conseil 
municipal du 17 octobre 1875), 
en 1924 des fuites de la conduite 
d’arrivée d’eau nécessitent le 
changement de la canalisation, 
en 1938 l’eau n’arrive à nouveau 
plus et une portion de la 
canalisation est refaite avec des 
tuyaux en poterie encore 
présents actuellement. 
Les anomalies de ces dernières 
années quant à l’alimentation en 
eau, attribuées dans un premier 
temps à la sécheresse, ne sont 
donc pas des faits nouveaux. 

Témoignages de nos anciens, plans d’époque possédés par la mairie ont été confrontés et discutés. Plusieurs 
interventions se sont alors enchaînées, les causes inconnues du tarissement rendant aléatoire ces travaux. 

Photo Stéphane Mrah 
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La recherche de la canalisation d’alimentation a été 
nécessaire. À la suite de sondages aux résultats 
difficiles d’interprétation en raison des matériaux de 
canalisation divers (poteries, métal) utilisés et 
effectués par une société spécialisée, un marquage 
de délimitation au sol a été inscrit (en bleu sur la photo).  
Un premier creusement (1) a été décidé sur le lieu  

 

de dérivation lavoir-fontaine puisque le lavoir 
coulait et la fontaine non. Échec tout était en ordre. 
Un deuxième creusement (2) a été ensuite effectué 
à l’angle du lavoir sans plus de succès. 
Un troisième (3) au pied du bassin de la fontaine a 
lui révélé la présence d’une vanne. 

 
L’action sur cette vanne a débouché petit à petit le 
système. Les 4 canons de cuivre de la fontaine se sont mis à 
débiter une eau d’abord boueuse plus très claire… 
 
  
 
 
 

 
 

Photo Stéphane Mrah 
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2 

3 



L’arborétum du Parc des Colonnes a été mis en place 

avec succès malgré les périodes pluvieuses qui se sont enchaînées. Les 

enfants conduits par leurs enseignants sont arrivés décidés prêts à 
participer pleinement à cette plantation pédagogique et écologique 
qui de plus changeait l’ambiance scolaire journalière. 

 

 

Nos commerces 
  

Stefano pizza anciennement situé rue du Marché a fermé ses portes. 
Il a ouvert un FoodTruck de cuisine italienne. Du « fait maison ». 
Présent sur le marché le mercredi et le samedi. Contact 07 71 66 27 15 
 

Le restaurant L’Orchidée a quitté la rue du Marché pour la Place St-Antoine. 
 

Le petit Casino a fermé et est remplacé par un magasin Vival. 
 

L’ancien Five devient le restaurant-brasserie Terra. 
Il proposera plat du jour, bruschetta burgers et galettes. 
Ouvert midi et soir 7/7. Ouvert le matin pour le café les jours de marché. 

Le Riézois 87 - 22 



RIEZASSOCIATIONS 
Association Saint-Maxime 

La communauté des sœurs clarisses de St-Maxime fête les 50 ans de 
leur présence à Riez. 
Deux jours de fête, de rencontres, de partage…. En présence de 
Monseigneur, du préfet et des autorités municipales. 
À cet effet un livre de leur vie sera en première sortie : toute 
l’histoire de leur présence avec les moments forts, les moments 
difficiles et les changements. 
Cette journée accueillera tous les Riézois et autres amoureux de ce 
site et de son rayonnement. Pensez à vous inscrire afin de faciliter 
le déroulement du repas. 
Un point à prendre en compte : les difficultés de stationnement. La 
circulation sera fléchée et des personnes seront là pour guider. Pour 
finir une petite marche à pied sera nécessaire pour atteindre 
l’esplanade. La route devra rester libre pour l’intervention 
éventuelle des secours. 
Assemblée générale du 13 mars 
Les points forts de cette AG ont porté, outre le bilan financier, sur 
les travaux en préparation pour la rénovation de la chapelle. J.-P. 
Faucon président a rappelé que l’autorisation des travaux a été 
accordée assortie de quelques obligations qui nécessitent des 
études complémentaires et de nouveaux devis (sas d’entrée, 
peintures, ex-voto). La fête des 50 ans a aussi été à l’ordre du jour 
avec l’implication de l’association. 
 

Association Point d’Orgue 
 

Samedi 3 mai 2025, à Riez, salle Magliano Alfieri, l’association Point d’Orgue organise 
une soirée Cabaret concert où vous pourrez découvrir deux groupes inédits : « Les 
dames de Peymé », jeune trio de musiciennes au répertoire pop et « Les sœurs 
coquelicot », un mystérieux duo de chanteuses qui présenteront leurs compositions 
très personnelles. 
Dans une ambiance cabaret vous pourrez consommer boissons et petite restauration 
de taboulé et grillades de 19 h à 23 h. 
La musique débutera à 20 h et les groupes alterneront leurs répertoires jusqu’à 23 h. 
Les bénéfices de cette soirée iront à l’organisation du festival de guitare Confluence 
2025 qui aura lieu cet été les 22, 23 et 24 août prochains. 
 

Lou Colostro 
 

La grande fête de la Transhumance se déroulera le dimanche 22 juin. 
Les commerçants du village seront sollicités pour nous aider à financer cette 
fête qui attire beaucoup de visiteurs et donc des consommateurs. Comme 
chaque année il y aura toute la journée le marché du Terroir dans le centre du 
village. Concernant les animations plusieurs sont déjà retenues pour le plaisir 
des petits et des grands : 
La Pena del Fuego, fanfare qui défilera et animera musicalement le village - Le 
groupe folklorique LOulivarello (une dizaine de personnes) qui dansera et 
chantera - Danielle, la fileuse de laine au rouet et au fuseau - Les chemins de 
l’osier, ateliers d’initiation à la vannerie - Le manège écologique (sans moteur) 
de Framboise, pour les enfants de 2 à 6 ans - La Safr’anerie pour les 
promenades à dos d’ânes - Les chevaux à pédales, de Katel - Le tondeur de 
moutons - L’animateur Alain Quercy - La Country, club de - danses de Riez - Le berger, Gayde et ses moutons. La 
bugade, le matin au lavoir de la colonne. 
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RiezCarnet 
 

Naissances 
 

 Bastien MORENO né le 12 décembre 2024 à Manosque 
 Noah GUTIERREZ né le 21 février 2025 à Digne-les-Bains 

 

Décès 
 

 Antonine Constance Anselmine VILLECROZE née FAVIER le 8/2/1925 décédée le 21/12/2024 à Riez 
 Roger Émile MATHIEU né le 9 novembre 1932 décédé le 3 janvier 2025 à Riez 
 Michel Eugène Pierre Jacques DECUGIS né le 15 décembre 1950 décédé le 6 janvier 2025 à Riez 
 Antoine Louis Michel CANU, né le 7 mai 1936 décédé le 7 janvier 2025 à Riez 
 Francine Louise MENESTRELLO née BREUZA le 15 novembre 1945 décédée le 9 janvier 2025 à Allauch 
 Gabrielle Louise CURRENTI née MOURRE le 30 novembre 1935 décédée le 17 janvier 2025 à Riez 
 Jeanine Armande ARENE née BANA le 29 avril 1933 décédée le 26 janvier 2025 à Riez 
 Florence ROUX née le 2 octobre 1948 décédée le 11 février 2025 à Riez 
 Lucien Pierre Auguste CHAUVIN, né le 19 novembre 1945 décédé le 13 février 2025 
 Josiane Georgette Maryse ALIAGA née GIRAL née le 26 novembre 1941 décédée le 16 février 2025 à Riez 
 Maurice Camille TOCHE né le 12 janvier 1937, décédé le 21 février 2025 à Riez 
 Jacqueline Michèle Andrée MERCERA née AUTIN née le 21/9/1935 décédée le 21 février 2025 à Riez 
 Danielle Alice Paule SELIG née MOTTE le 30 mai 1943 décédée le 24 février 2025 à Riez 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous entrons dans la dernière année du mandat de l’équipe municipale en place. Elus minoritaires, nous avons été 

tenus à l’écart du quotidien de la gestion communale. Toutefois, nous avons toujours été à la disposition des Riézois 

et avons agi dans l’intérêt de tous. Nous sommes notamment satisfaits d’avoir été à l’initiative de l’adhésion de Riez 

au dispositif Petites Villes de demain, qui a permis au maire d’engager des études et travaux. Nous regrettons de ne 

pas avoir été entendus sur d’autres points : Maison France Services (installée à Moustiers), terrain de foot (à 

l’abandon), centre ancien (en ruine)… 

Au cours des réunions que nous avons organisées et lors de rencontres informelles, les Riézois nous ont fait part de 

leurs attentes vis à vis de l’exécutif municipal : de l’écoute et la considération, une action publique efficace et 

transparente, une exploitation optimale des financements publics. Ils veulent que la commune retrouve son 

dynamisme et souhaitent pouvoir être fiers de vivre à Riez. 

Nous restons disponibles. N’hésitez pas à continuer à nous transmettre vos idées pour mettre un terme au déclin de 

la commune et œuvrer à la préservation et l’amélioration de la qualité de vie des Riézois. 

Christophe Dubois, Jackie Escudier, Anne-Sophie André 

Expression des élus minoritaires 

Suite au départ à la retraite de José, un nouvel ASPV, Claude Sanchez a été recruté. 

France Services 

est disponible 

à la poste 


